

EDITORIAL

Desde que se conoció que Coronel accedería a una rebaja del 27% en las cuentas de la electricidad en Biobío, al ser considerada una comuna de sacrificio por contar con termoeléctricas a carbón y encontrarse, de acuerdo al Ministerio de Energía, "en proceso de transformación socioecológica justa", el alcalde de Hualpén también pidió sumarse a la medida y lo hizo con un argumento clave.

"Entregamos los antecedentes de que la Empresa Nacional del Petróleo (Enap) tiene una termoeléctrica que, a través de datos emanados por la misma Enap, aporta al Sistema Eléctrico Nacional y además también que es una planta que funciona no a carbón, sino que Petcoke que es mucho más nocivo que el carbón", señaló el alcalde Miguel Rivera a Diario Concepción, tras una reunión con el ministro de Energía, Diego Pardow.

Así, todo quedó en manos del citado ministerio y, tras algunos días, esta semana se conoció que la comuna hualpenina accedería a dicho descuento.

El Ministerio de Energía, a través de su seremi en el Región del Biobío, Daniela Espinoza, ratificaron de que Hualpén cumple las condiciones para ser considerada como Zona de Transición. Con esto, toda la comuna accedería a la rebaja tarifaria a las cuentas de electricidad destinada a territorios de transición. "Realizamos todos los análisis técnicos y en base a esos análisis se definió si

Rebaja de electricidad para Hualpén



Así, en una tarea que parecía compleja, el municipio, al parecer y con el apoyo ministerial, conseguirá un beneficio inesperado para los habitantes de su comuna.

es posible considerar la incorporación de Hualpén en este beneficio (...) Este beneficio está sujeto también al reconocimiento de otro ministerio, porque primero se debe cumplir la incorporación de Hualpén al estrategia de Transición Socioecológica Justa que lida el Ministerio del Medio Ambiente, y además el reconocimiento posterior por parte del Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y Cambio Climático como Zona de Transición", detalló Espinoza. "Nuestro compromiso era el que Hualpén pueda ser reconocido dentro de este grupo de comunas y luego de los análisis técnicos efectivamente nosotros consideramos que es factible su incorporación. Nuestro rol es disponer de todos los antecedentes técnicos para que la decisión final se realice con todos los elementos sobre la mesa", cerró la misma autoridad regional. Así, en una tarea que parecía compleja, el municipio, al parecer y con el apoyo ministerial, conseguirá un beneficio inesperado para los habitantes de su comuna. Lo que sin duda aliviará el bolsillo de las familias. Bien por Hualpén.